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審議会等の議事の要旨（要点） 

（基本情報） 

会議名称 令和 6 年 9 月柴崎学習館運営協議会会議録概要 

開催日時 令和 6 年 9 月 12 日（木曜日）18 時～19 時 30 分 

開催場所 柴崎学習館 作業室 

次第 １ ７月定例会議事録の承認 

２ 報告事項 

  （１）各委員からの近況報告など 

（２）事務局からの報告 

  ・９月に実施（開始）の事業について 

  ①サマーコンサート 

  ②シリーズ発達障がい「中高・進学について聞いてみよう」 

  ③子育て café 

  ④市民企画講座「子育てパパ・ママに優しい映画祭イン・柴崎 エ

クレールお菓子放浪記」 

  ⑤第 10回立川名画座通り映画祭（生涯学習推進センター協力事業） 

⑥柴崎学習館移転 10 周年「写真で振り返る思い出メッセージ展～

中央公民館から柴崎学習館へ～」 

⑦ベビーマッサージ 

⑧中学生平和派遣事業事後学習 

３ 協議事項 

（１）地域活性化講座の企画について 

  ・柴崎学習館移転 10 周年「写真で振り返る思い出メッセージ展～

中央公民館から柴崎学習館へ～」9 月 18 日(水)～9 月 30 日（月） 

  ・誰でもダンス 12 月 27 日（金）に実施したい 

（２）第 48 回すわっ祭について 

・準備説明会から当日までの日程について 

・準備説明会の配布資料等について 

（３）その他 

４ その他 

配布資料 １.次第 

２.令和 6 年 7 月柴崎学習館運営協議会会議録概要 

出席者 ［委員］末松、楢崎、田村、服部、奥田、岡本、松本  

[欠席］米田 

［事務局］𠮷田、高久、乾、加藤 

公開及び非公開 公開 

傍聴者数 0 人 

会議結果 １.7 月定例会議事録の承認 

●司会：田村委員 

２.報告事項 
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（１）各委員からの近況報告など 

松本委員：富士見町 10 月 19 日 20 日滝ノ上会館で文化祭開催。コロ

ナ以降、参加者が少なめ。活性化の為、近隣保育園等な声をかけるな

ど工夫中。 

岡本委員：8/22 に柴崎エリアのサポート校等と第６回懇談会を開催。

高齢者、認知症カフェの企画を考え中。9/18、10/16 にやってみたい学

生主体に活動。柴崎町文化祭に作品出品する学校も。 

奥田委員：日本語教室の受講者増。コロナ前並み。 

服部委員：立川管弦楽団は 12 月の演奏会を目指し練習中。 

楢崎委員：9/14 に名画座通り映画祭の中で作品上映予定。10 周年で

シネマシティでの上映会もあり。 

末松委員：港区生涯学習施設見学に行った。 

田村委員： 10 月 5 日 6 日に柴崎文化祭を開催する。近隣通信高校の

作品出展あり。すわっ祭等にも声掛けすれば参加してくれるかもしれ

ない。一中吹奏楽も参加予定。文化祭では、喫茶室も予定。 

奥田委員：柴崎の文化祭の参加者が多いので、曙町文化祭の参考に

したい。 

（２）事務局からの報告 

①サマーコンサート→170 人ほどの参加 

②シリーズ発達障がい「中高・進学について聞いてみよう」、③子

育て café、④市民企画講座「子育てパパ・ママに優しい映画祭イ

ン・柴崎 エクレールお菓子放浪記」、⑤第 10 回立川名画座通り

映画祭（生涯学習推進センター協力事業）、⑦ベビーマッサージ 

→いずれも順調に開催中または終了している。 

⑥柴崎学習館移転 10 周年「写真で振り返る思い出メッセージ展～

中央公民館から柴崎学習館へ～」については、協議事項で。 

⑧中学生平和派遣事業事後学習→吉田：今年度、9 名の中学生を引

率。市長の同行もあり市長と中学生の懇談会も現地で行った。引

率をしてみて現地に行く意義を感じた。1 月に教育フォーラムで報

告予定。 

 

３.協議事項 

（１）地域活性化講座の企画について 

事務局：・柴崎学習館移転 10 周年「写真で振り返る思い出メッセー

ジ展～中央公民館から柴崎学習館へ～」→絶賛準備中。

昭和 30 年代～の写真や公民館だよりの展示。見て触れる

展示会にしたい。ＰＲ準備不足の課題はある。昔の写真

は懐かしいので、文化祭その他でも使えるといい。 

・「誰でもダンス」を 12 月 27 日に実施したい。今年度は、ハ

ロウィン時期ではなく、冬休み開催。→ 

各委員：いずれも、すすめていくことで合意。 
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（２）第 48 回すわっ祭について 

・日程について。→5 月 10 日～25 日。 

・作品展示：5 月 16 日～18 日 

・舞台発表：5 月 24 日 25 日 

各委員：各者で話し合い、承認。 

議論課題として→集客の問題。新しい団体。学校への参加をどのよ

うにしていくか。利用団体以外への参加をどのように捉えていくか

引き続き検討。高齢者団体ばかりにならないように。 

事務局：周知作業に入ります。 

（３）その他 

・利用者懇談会について 

各委員：柴崎学習館移転 10 年なので、振り返りを含めて懇談会を催

したらどうかという議論。あくまでも地運協の主催として行う。皆

が当事者であるという場づくり。どういう中身にしていくか。日程

の検討、アンケート形式等、これから話し合っていければ。 

末松委員：新しい利用者へのアピール、SNS、Ｘ、インスタ等の情報

発信に工夫を。 

 

４.その他 

・特になし 

 

※次回開催は令和 6 年 10 月 25 日（金）18 時 30 分～ 

 教育委員会生涯学習推進センター 柴崎学習館 電話 042-524-2773 

 


